

## Sinopsis

Karya tulis yang berjudul "Peran Badan Informasi Daerah dalam mengembangkan dan mengelola informasi di Daerah" studi kasus pada Badan Informasi Daerah Provinsi daerah Istimewa Yogyakarta tahun 2005". Yang melatar belakangi pengambilan judul adalah adanya kebutuhan masyarakat akan informasi yang actual dan up to date seperti halnya kebutuhan informasi mengenai kebijakan dan kegiatan pemerintah daerah. Untuk mengembangkan informasi dan memanfaatkan kemajuan teknologi informasi serta komunikasi, maka pemerintah daerah DIY melaksanakan proses transformasi sebagai upaya untuk mengembangkan dan menyelenggarakan pemerintahan yang berbasis elektronik dalam rangka kualitas pelayanan public. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif yaitu guna menjelaskan, menggambarkan dan penafsirkan hasil-hasil penelitian ini melalui susunan kata atau kalimat untuk menjawab permasalahan yang diteliti melalui analisis terhadap kegiatan organisasi sesuai tujuan yang dicapai dalam kegiatan dan program yang bersifat pengembangan informasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Badan Informasi daerah memegang peranan yang sangat penting sebagai humas pemerintah daerah yang bertujuan untuk menyebarluaskan, mempublikasikan dan mensosialisasikan suatu program atau kebijakan pada masyarakat. Untuk memberikan pelayanan publik berbasis elektronik BID memberikan pelayanan plaza informasi sebuah lembaga pelayanan informasi pemda DIY merupakan wujud kepedulian pemerintahan propinsi terhadap perkembangan arus informasi dan ada beberapa program pengembangan layanan informasi dan penerapannya pada tahun 2005 yang berupaya mengembangkan pelayanan lebih baik lagi, adapun program yang sudah disusun dan telah berhasil dilaksanakan dengan baik. Upaya mempublikasikan hasil kegiatan pemerintah daerah BID melakukan kerjasama dengan pihak pers dan ada program yang telah di laksanakan atau di sebut dengan press relation, ada tiga kegiatan dalam press relation yaitu kontak pers, new service, program event dan itu bertujuan untuk membina hubungan baik dengan pihak pers karena pers ikut andil besar dalam kegiatan informasi. Sesuai dengan program yang telah di laksanakan pada tahun 2005 telah dikatakan berhasil adapun faktor yang menentukan yaitu bentuk kerjasama yang dilakukan BID dengan pihak dalam maupun luar instansi pemerintah, proses interaksi hubungan kerja antar karyawan, proses pembagian kerja, pencapaian tujuan dalam hal melalui proses kebijaksanaan, program, kegiatan. Dari hasil penelitian maka saran untuk Badan Informasi Daerah adalah meningkatkan koordinasi antar karyawan, peningkatkan tenaga ahli di bidang teknologi komunikasi dan informasi, kerjasama perlu di